

西信中学校だより

[教育目標]

自学・友愛・鍛錬・奉仕

第10号

令和2年6月12日(金)

福島市立西信中学校長

2・3年生から1年生へ歌の贈り物！

6月9日(火)昼休みの時間、生徒会の発案で2,3年生から1年生に対し、校歌が披露されました。1年生にとっては、生の声の校歌を聴くのは初めてです。2,3年生の中庭での3部合唱による校歌を、1年生が2階通路から聴いていました。短時間でしたが、1年生にとってよき思い出となりました。ありがとう、2,3年生。感動しました。

〔生徒会長 3年2組 阿部宇惟さん〕

今年は、コロナウイルスにより1年生や新しく着任した先生方にまだ、西信中学校の校歌を披露していません。そこで、今週の火曜日に中庭で2,3年生が、西信中学校の伝統の一つである校歌を披露したいと思います。ぜひ、私たちの歌声を生で聞いてもらいたいと思っています。そして、西信中の新たなスタートとして、皆さんと共に、美しい歌声を学校に響かせましょう。



3部合唱による校歌を歌う2,3年生



校歌を聴く1年生



プールへの給水完了！

今年もプールの季節がやってきました。先週、職員によるプール清掃を終え、今週始めから給水し、再来週からの水泳の授業を待つばかりです。なお、本日付けで「本校における水泳授業の開始について」を配付いたしました。事前の健康状態の確認、プール内での密な状態の回避、プールサイドでの適切な距離をとる、更衣室の換気・消毒などに配慮しながら授業を進めていきます。

令和2年度 第1回学校評議員合同会

6月11日(木)、学校評議員合同会を開催しました。各学級の授業参観のあと、今年から2年間の任期をお願いする5名の方に教育委員会からの委嘱状を交付しました。

校長から、学校経営方針や本校の現状、臨時休校中の様子や再開後の指導について説明し、評議員との協議を行いました。学校経営に関わる貴重なご意見をいただきました。1年間よろしくお願いたします。

〔令和2年度学校評議員の皆様(6名)〕小泉 廣 様、佐久間幸子 様、佐藤 雅彦 様、佐藤 千秋 様、加藤 勇治 様、宍戸 一照 様



※学校評議員制度は、平成12年(2000年)に始まり、学校・家庭・地域が連携協力しながら一体となって子どもの健やかな成長を担っていくため、地域に開かれた学校づくりを一層推進するという趣旨で導入されました。